
第3022回例会(第38回) 6月20日(木) 点鐘 18:00 場所：焼津四川飯店

会長・幹事退任挨拶及び最終例会（夜間移動）

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪我らの生業

ゲスト 焼津ロータリークラブ名誉会員 焼津市長 中野 弘道 様

こんにちは。一年を振り返ると、真っ先に頭に浮かぶ
のが、残念ながら3人の現役メンバーが亡くなったこと
です。赤津君、水野さん、多々良さん。
皆様、ご起立いただき一緒に黙とうを捧げたいと思いま
す。ありがとうございました。
いろいろな思い出がよぎってきます。1年で3人のメン

バーがお亡くなりになるというのは、恐らく焼津ロータ
リークラブ始まって以来だと思います。見送る人の役を
担ってしまった気がします。
さて、本年度はいろいろな取り組みをしてきました。

特に、親睦活動スマイル、プログラム、会場設営の3委
員会に対しては、後世に残る資料の作成をお願いし、3
人の委員長は期待以上の成果を残してくれました。次年
度以降非常に参考になる資料ができました。佐久間委員
長の作成した「例会設営図」、渡仲委員長の作成した
「設営確認事項」とても素晴らしい資料です。次年度以
降は、これを基に上書をしていって更に良い例会ができ
るようにしていってほしいと思います。
金丸、渡仲、佐久間委員長、本当にありがとうござい

ました。また、奉仕4委員会も、直接言ったわけではな
いのですが、それぞれ子供を対象とした事業を展開して
いただき、図らずも共通した目的のもとでの活動となり、
逆に自分のぼんやりとした思いが明確化しました。各委
員長ありがとうございました。
そして、自分の補佐をしてくれた村松幹事、お疲れ様

でした。
1年を通してみると、前半は自分のわがままを聞いて

もらったような半年でした。
特に金丸委員長は大変だったと思いますが、とても素

晴らしい事業になったと思います。
まず、京都納涼旅行。下賀茂神社の御手洗祭とみたら

し団子。焼津南クラブの神谷さんのおかげもあって、上
賀茂神社では、わかっていない人もいるかと思いますが、

普段渡れない太鼓橋を渡り、滅多に入れない本殿の前に立って
の参拝、特に岡村直前は正装ではなく、短パンでの参拝が許さ
れるといった、ロータリーでなければありえない経験をしまし
た。
上賀茂神社からは、送迎バスに舞妓さんが乗り込み、貴船の

川床で、本当の納涼と舞妓さんのお酌で美味しい料理を味わい
ました。
街は、祇園の山鉾がそこかしこに見え、日本で一番古いエレ

ベーターのある中華料理店で昼食を取りました。本当に楽しい
思い出となりました。
11月は3000回例会というかつてない記念例会を開催し、三遊

亭朝橘さんに落語「米山梅吉物語」を語っていただきました。
この話に感銘を受けた、藤枝ロータリークラブの山田会長が、

藤枝でもやりたいと、昨日の最終例会で三遊亭朝橘さんの落語
「米山梅吉翁と藤枝ロータリー」を催しました。山田会長に誘
われ、僕と村松幹事がメイキャップしました。
この3000回という例会数での記念例会はエポックメイキング

になったのではないかと思います。企画した金丸委員長、実質
的な実行委員長の倉嶋さんありがとうございました。
そしてクリスマス家族会は、納涼例会をやらなかった分、子

供の登録料を思い切って下げ、参加しやすい環境づくりをしま
した。
後半は、前年度からの課題に取り組みました。特に年会費の

問題は、次年度からこのままでは予算が組めない、という要求
もあり、僕としては苦渋の決断でしたが、40000円のアップを
させていただきました。第4グループの各クラブも年会費の問
題に直面しており、その先陣を切った形となりました。

会長 深沢 英雄 君



副幹事 山竹 葉子 君

①7月4日（木曜日）が次年度最初の例会を行います。
焼津神社に11時20分集合です。スーツ、ネクタイ、
バッジ着用でお願いします。あらためて開催通知お
送りします。

①新会員が入会が承認されました。7月第2例会が
入会式の予定です。

幹事 村松 英和 君

昨日いい事がありました。

村松 英和 君

親睦活動・スマイル委員会 柴田 亜弓 君

昨日のコンペで、パートナーとハンディに恵まれ、ま
た優勝してしまいました。２連覇です。ダブルペリア
というルールでのハンディキャップの増やし方が少し
理解できたような気がします。同時に、とりあえず年
寄りに花を持たせておけという皆様の好意を感じてい
ます。そんな皆様の好意に応えるべく３連覇を目指し
ます。

近藤 吉典 君

一年間会場設営にご協力いただき、ありがとうござい
ました。

佐久間 博之 君

本日を以って、今年度３８回の例会を無事終る事が出来
ました。会場監督としまして、一年間の目標は例会事の
時間厳守をたてましたが、メンバーの皆様の協力で守る
事が出来ました。楽しい例会が出来たと思ってます。
一年間ありがとう御座いました。

仲野 和則 君

事業報告も、事業計画案に沿った形での報告書の形式
にしました。各委員長は大変だったかと思いますが、こ
れでやりっぱなしではなく、つないでいく形ができたか
と思います。
この1年の裏テーマが、「民主主義とはなにか」でした。
会長のやりたいようにやれば良い、というのは、実は

毎年一人の権威主義者を作ることであり、そのため前後
の継続は形式的なものになり進化しないと考えています。
会長の意見が通らないときは、本気度と熱意が足りな

いと考えます。何で通らないのだろう、と思ったとして
も、そこで揉まれることによって、ブラッシュアップさ
れ、より良い案が生まれてくるのです。
今年の理事会は、訓永さん、和さん、杉本さん、岡村

さんといった経験値の高い人たちのおかげで、活発な意
見が飛び交い、いろんなことに気づかされレベルアップ
していくとても面白い理事会でした。
理事会メンバーの皆さん、本当にありがとうございま

した。
これからは、この1年の経験を次年度以降に伝えていく

とともに、見えてきた課題をクリアにしていくよう裏方
として頑張っていきたいと思います。

1年間本当にありがとうございました。

幹事退任挨拶 幹事 村松 英和 君

こんにちは。幹事の村松です。
皆様に支えられ1年が過ぎました。昨年のこの時期は

もう緊張しまくりで、早く1年が終わらないかなと思っ
てましたが、今、終わってみるとあっという間でござ
いました。
また、深沢会長の優れたリーダーシップを真横で見

ることができ、体験できたことは僕にとってとても大
きな財産となりました。誠にありがとうございます。
スマイルしましたが、ゴルフを始めて16年、初めて

スコア100を切ることができ、99という結果でした。
ゴルフ同好会の皆様には懲りずに誘っていただき、

本当に感謝しております。
幹事退任でこんなにも力が抜けるんだなと思いまし

た。今後この100を切ることはもうありませんが、あの
時は手が震えました。あの感触を今でも覚えておりま
す。とても貴重な体験をさせていただきました。
ありがとうございました。
一年間ありがとうございました。

今年度は、11月2日にグルメ例会ということで、焼津グ
ランドホテルのコース料理を食べて頂き、知り合いの
ジャズバンドの音楽を聴きながら開催させていただきま
した。先日5月28日の日本平ホテルの新しくできたレス
トランで豪雨の中、14名の方に参加していただきました。
楽しい時間を過ごしましたが、翌日、参加いただいた会
員の多々良さんにご不幸があり、ともて残念でした。1
年間、ご協力ありがとうございました。また次年度もい
ろいろと企画しますので、よろしくお願いいたします。

グルメ同好会 青島 直久 君



これまで水野さんが会長でしたが、水野さんが亡くなっ
てしまい、ほんとに残念です。加えて、本年度は日本酒
同好会を開くことできませんでしたので、次年度は水野
さんの事を思い出しながら、ぜひ開催したいと思います。

日本酒同好会 奥川 将之 君

メンバーが沢山、朝顔を育ててくれております。7月4日
の例会には、 皆さんにお配りできると思いますので、
ぜひ楽しみにしててください。よろしくお願いします。

あさがお同好会 坂本 繁 君

今年は年間で2回しか開催できませんでしたが、メン
バーが最大20人まで増えました。次年度は3回ほど予定
しますので、20人を超えるように皆さんと一緒に楽しみ
たいと思います。来年もよろしくお願いいたします。

ゴルフ同好会 吉田 典充 君

毎回一緒に、ゴルフが終わったらカラオケに行くという
同好会です。グルメ同好会と異なり、どこにいくか等迷
わずに、絹さん指名で開催しています。昨日最後の活動
が終わりましたと思っていましたが、この後の二次会で
とのことで、それは奥山君に任せてあります。来年も楽
しくやりたいと思います。ありがとうございました。。

カラオケ同好会 村松 孝保 君

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、57名中44名、出席率77.1パーセントでした。

第2部懇親会 進行 副幹事 山竹 葉子 君

ご挨拶 焼津市長 中野 弘道 様

乾杯 直前会長 岡村 延昌 君

焼津ロータリークラブの最終例会にお呼びいただき、本
当にありがとうございます。 1年間、深沢会長、村松幹
事の本当にお疲れさまでした。次年度の会長、幹事のみ
期待しております。そして、クラブの皆様には、各企業、
各団体で、コロナ禍非常に厳しい中、焼津市へのご尽力
いただきまして、本当にありがとうございます。本日は
お招き本当にありがとうございます。



深沢 英雄 君（藤枝ロータリークラブ）

会員数 出席数 出席率
6月6日
M-UP

6月6日
確定
出席率

6月20日 57(57) 44名 77.19% 1名 68.42%

歓談の様子

ロータリーソング
ソングリーダー 坂本 繁 君

～手に手つないで～

閉会の挨拶
会長エレクト 奥川 将之
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